



5319 av. Notre-Dame-de-Grâce, Montréal QC Canada H4A 1L2
téléphone: 514.872.6055 télécopieur: 514.868.4008

Chers clients,

Comme vous l'avez certainement appris hier lors de la conférence de presse par la mairesse Valérie Plante, la majorité des installations publiques de la Ville de Montréal sont fermées au public à compter d'aujourd'hui, le vendredi 13 mars et ce jusqu'à nouvel ordre, afin de limiter la propagation du Coronavirus (covid-19) au sein de la population de l'Île de Montréal.

Par conséquent, toutes les activités dispensées dans les centres St. Raymond et Walkley doivent être annulées dès maintenant et ce, jusqu'à nouvel ordre.

Cette mesure exceptionnelle vise à éviter une éventuelle propagation du virus chez nos usagers, mais aussi d'assurer les services essentiels nécessaires aux populations vulnérables de l'arrondissement dans les jours à venir

La direction du Comité Jeunesse NDG

As you learned yesterday during the press conference by mayor Valérie Plante, the majority of public facilities of the City of Montreal are closed to the public as of today, Friday March 13 until further notice, to limit the spread of Coronavirus (covid-19) among the population of the Island of Montreal.

Therefore, all activities at the St. Raymond and Walkley centers must be canceled now, until further notice.

This exceptional measure aims to avoid a possible spread of the virus among our users, but also to ensure the essential services necessary for the vulnerable populations of the borough in the days to come.